

Ä6 Auf die Inhalte kommt es an!

Antragsteller*in: Andreas Rieger (Dahme-Spreewald KV)

Änderungsantrag zu L1

Von Zeile 18 bis 20:

in den entsprechenden Orten auch Wirkung. Wir benötigen weiterhin jede Stimme, sowohl aus dem
berlinnahen Raum - als auch aus den ~~peripheren~~ weiter entfernten Regionen; sowohl aus den Städten -
als auch aus den ländlichen Gebieten. Wir wollen den

Begründung

"peripherer" klingt schon sehr nach "Zonenrandgebiet", da will doch niemand hin - an den Rand, wenn
er mitten drin sein kann. Daher sollten wir den tendenziell diskriminierenden Begriff vermeiden, wie
übrigens auch "strukturschwach"